



LA XXII MEDIA MARATÓN “COSTA DE LA LUZ” CHIPIONA-ROTA CONGREGA A UNOS 360 ATLETAS

Javier Arana Martín-Arroyo, de la Peña Dosa, se alzó con el primer puesto de la general de la prueba, que en esta edición celebrada el pasado domingo día 6 de abril, tenía su meta en la Plaza de España

Sobre las doce y media de la mañana de este domingo día 6 de abril se celebraba la entrega de trofeos de la vigésimo tercera edición de la Media Maratón “Costa de la Luz” que en esta ocasión unía Chipiona con Rota.

La Plaza de España se convertía en la meta de esta Media Maratón organizada por las Delegaciones de Deportes de los Ayuntamientos de Chipiona y Rota, conjuntamente con la Peña Dosa de Rota y el Club Atletismo Chipiona, y que partía a las nueve y media de la mañana desde el parque Blas Infante de la localidad vecina de Chipiona.

Los más de 360 atletas de distintos clubes de diferentes ciudades de la geografía andaluza que participaron en esta cita deportiva recorrieron una distancia de 21.097 metros, incluyendo un recorrido urbano por Chipiona, Rota y por Costa Ballena, así como un recorrido en ruta por la carretera A-491 y CA-604.

La entrega de los trofeos contó con la presencia de diversas autoridades, como la teniente de alcalde, Montemayor Laynez de los Santos, en representación del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso; el Alcalde de Chipiona, Manuel García Moreno; así como con los delegados de Deportes del Ayuntamiento roteño, Manuel Laynez, y del de Chipiona, José Luis Otero; el vicepresidente del Club de Atletismo Peña Dosa, Juan Antonio Caballero, y el presidente del Club de Atletismo Chipiona, Juan Emilio Junquero.

Fueron muchos los familiares, amigos y amantes del deporte los que se congregaron en la Plaza de España para recibir y felicitar a los primeros clasificados, así como al resto de participantes que tomaron parte en las distintas categorías de esta prueba, marcada en esta su vigésima tercera edición por el alto nivel de participación y el normal desarrollo de la cita.

El primer clasificado en la general que consiguió la mejor marca en esta importante y tradicional cita dentro del calendario deportivo, fue Javier Arana Martín-Arroyo, de la Peña Dosa; mientras que el segundo clasificado fue Miguel Ángel Hidalgo Martín del Club Deportivo Chiclanero; y el tercer clasificado fue Francisco Javier Esteban Navarro, del Club Linense. Además, la primera mujer que entró en meta en la clasificación general fue Raquel López Calcis.

Por otro lado, en la categoría de Local Femenino Rota, el primer puesto fue para Raquel Florido Cosano; el segundo para Roxana Mac Carthy; y el tercero para Fátima García Sánchez. En la categoría Local Masculino Rota fue Daniel Laynez Martín Arroyo quien ocupó la primera posición; mientras que el segundo puesto fue para Eduardo Laynez Mora; y el tercero para José Manuel Curtido López.

Rota, 7 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es